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Mancano o arrivano in ritardo gli esponenti di Forza Italia. Tutto rinviato a giovedì

Salta il Consiglio, èpolemica
Non c'è il numero legale tra i banchi della maggioranza

Pienone alla festa in piazza Garibaldi dopo i permessi più severi

La castagnata in centro non si tocca

Consiglio comunale Sotto accusa i consiglieri di FI

rio della seduta previsto per le
17,30. Distanti sono insomma le
versioni, sta di fatto che il consi
glio è saltato; peccato, perché i
cittadini ne avrebbero viste delle
belle. Il clou della discussione si
sarebbe raggiunto nel momento
in cui il consigliere diessino Travi
celli avrebbe chiesto ufficialmen
te le dimissioni dell'assessore For-

tini; il motivo? "Un divieto di pa
rola impostomi contrariamente
alla disponibilità del sindaco,
che mi ha tolto l'opportunità di
omaggiare pubblicamente Giudo
Abbati in occasione dell'intitola
zione dello spazio verde di Petri
gnano" denuncia la quota rosa
della sinistra. E il consigliere
Claudio Passeri incalza nel rac
contare che "tramite telefonate al
la famiglia Abbati, la volontà dell'
assessore, sostenuto dal parere di
Bartolini, si è imposta sull'atteg
giamento più democratico del sin
daco Ricci, che non aveva nulla
in contrario affinché la Travicelli
rispondesse a una richiesta che la
famiglia Abbati in persona le ave
va rivolto in amicizia. Non c'è
stato nulla da fare. L'inaugurazio
ne dell'area verde si è fatta secon
do il dietat, tramutato quasi in un
vero e proprio ricatto". Il raccon
to, se vero, darebbe veri motivi
di sospetto circa una frattura poli
tica all'interno della giunta e
quindi della maggioranza.

Alberta Gattucci

una volta al mese, le fiere occasionali come qu.:-:
la appena trascorsa per le festività dei mort: :
qualche mattonella sta iniziando ad allentarsL
non solo. In alcuni punti il pavimento è stato
macchiato da oli e prodotti di altro genere. Pr0
prio a scopo di tutela del bene pubblico quindi
l'amministrazione ha preso provvedimenti, ren
dendo più severo l'iter di richiesta di utilizzo del
suolo pubblico. In ballo ci sono infatti i consueti
permessi dei vigili urbani, ma anche una cauzio
ne da anticipare in caso di danni.

èstato quindi il motivo di rischio per gli organiz
zatori? Una recente delibera che complica l'iter
burocratico per ottenere l'utilizw del suolo pub
blico. Sembra infatti che l'amministrazione co-

. 'munale assisana abbia preso provvedimenti per
evitare il deterioramento di piazza Garibaldi,
completamente restaurata dall'amministrazione
Barto1ini. Il sito, che dopo i lavori di riqualifica
zione èeffettivamente tornato ad essere centro di
tante iniziative sociali, ospita il mercato settima
nale del lunedl, il mercatino dell'antiquariato

puntuale al consiglio comunale,
una vera mancanza di rispetto"
ha commentato Simonetta Macca
bei. Dal canto suo Morani ha can
didamente ammesso di aver ritar
dato casualmente, come anche ri
ferito che Zibetti, nonostante i
cartelli affissi per il comune e i
memorandum sulla stampa, fos
se rimasto fedele al vecchio ora-

ASSISI (a.g.) - Grazie alla comprensione di
Bartolini, Brunozzi e Martellini la castagnata or
ganizzata domenica 4 novembre dalla pro loco
di Santa Maria degli Angeli non è andataamon
te; anzi. TI presidente Mareno Bastianini ringra- .
zia sentitamente tutti quanti sono intervenuti
all'iniziativa di festeggiamenti per il vino novello
e i frutti autunnali per eccellenza. Grande la
partecipazione di pubblico che si è intrattenuto
con il complesso musicale "Bufera", mentre gu
stava squisiti dolcetti di farina di castagne. Qual

ASSISI - In bianco il consiglio
comunale di ieri pomeriggio, ri
mandato adopo domani. Per l'op
posizione non c'è dubbio, il man
cato numero legale della maggio
ranza palesa una profonda spacca-

. tura, ma il sindaco Ricci smenti
sce quelle che minimizzando defi
nisce "facili speranze". Sta di fat
to che l'assenza dei consiglieri di
Forza Italia Morani, Zibetti e Al
maviva è stata interpretata come
lucida scelta di contrasto alla poli
tica di "un centro avanti che con
tinua a giocare da solo e che ora
mai non risponde nemmeno più
al capitano" ha commentato Lui
gi Marini riferendosi al già sinda
co Bartolini. Tranne il giustificato
Aimaviva, in ritardo per accertati
per motivi di lavoro, da parte di
alcuni componenti della giunta
non sono mancati commenti fero
ci sui ritardatari, consigliati addi
rittura di dimettersi e cedere il
posto ai secondi arrivati alle ele
zioni. "E' uno scandalo che qual
cuno faccia perdere tempo a chi
sottrae ore dal lavoro per arrivare

Bettona Denuncia Frascarelli di Italia Nostra

"Dietro la nuova laguna non c'è
la_salvaguardia dell'ambiente"

BETTONA - "Mi chiedo chi ci sia realmente dietro l'idea di realiz
zare una nuova laguna in quel territorio a confine tra i comuni di
Bettona e Torgiano". Così inizia l'intervento di Stefano Frascarelli,
da pochi mesi presidente di Bettona della Associazione Italia No
stra. "Un territorio di particolare rilevanza, vicino al fiume Chia
scio, esondabile, viene completamente ed inesorabilmente compro
messo da un'operazione che non ha nulla a che vedere con la
salvaguardia dell'ambiente. Innanzitutto va chiarito che tale opera
zione non riduce il.numero dei suini presenti nel territorio di
Bettona, ma solamente l'entità dei liquami che afferiscono al depu
ratore Codep. Anzi, nessuno potrà impedire il proliferare del nume
ro dei suini, dato che la vicenda è stata limitata solo ed esclusiva
mente alla quantità di liquarni inviate al depuratore. Il problema è
proprio questo: il problema sono solo i liquami oppure anche il
numero dei suini? In merito a questo l'amministrazione tace e
sembra voler non affrontare il problema omettendo qualunque
intervento sulle cause dello stesso. Ma vi è un altro aspetto. E'
molto presente in paese la voce che parla di una nuova idea di
portare nel territorio comunale una nuova cava per l'estrazione
degli inerti, materiale di cui il terreno in questione è molto ricco.
Dato che non sarebbe possibile fare una nuova cava a Bettona per
effetto della programmazione regionale, qualche ben informato 
sicuramente una malelingua -sostiene che questa operazione dello
scavo della nuova laguna sia funzionale ad un aggiramento della
norma regionale, attraverso la proclamazione di una presunta situa:
zione di emergenza. la buca che verrà realizzata comporterà l'estra
zione di almeno l00mila metri cubi di materiale inerte particolar
mente pregiato che vale qualche centinaia di migliaia di euro e che
verrà venduto nel momento successivo allo scavo.
Ed ammesso che la laguna venga successivamente dismessa - cosa
di cui io dubito fortemente -e ripristinato lo stato dei luoghi non è
dato di sapere quale sarà - e da dove verrà - il materiale di
riempimento."
Ma sorge spontanea un' altra riflessione: nel caso in cui allo scade
re dell'ordinanza con un eventuale no! Dagli enti preposti al proget
to esecutivo per la nuova laguna perché non è stata prevista fide-jus
sione per il ripristino dei luoghi?
"Qualcuno ha detto di aver preso il toro per le corna; probabilmen
te non si è accorto che il toro l'ha preso per un altra parte del
corpo. Ed il toro si farà sentire. Sicuramente".

Traffico
congestionato

per turisti

Presentato il calendario: appello ai giovani e alle scuole

Stagione teatrale di livello nazionale
Sabato arriva
il vice premier

Rutelli

Sindaco Lombardi alla presentazione

ca tutta di dare il buon esempio per una giusta
causa, abbonandosi ai sette spettacoli d'autore.

ASSISI - Thrismo e accoglienza
l'hanno fatta da padrone nel lungo
ponte di inizio novembre, ma nu
merose sono state anche le segnala
zioni di residenti e lavoratori che
non anno avuto l'opporturutà di
godere dei giorni festivi, ma che
hanno avuto a che fare con un traf
fico congestionato oltre il livello di
guardia e, soprattutto, col proble
ma parcheggi. Problemi che, stan
do alle dichiarazioru dell'ammini
strazione, non hanno comunque
intaccato l'accoglienza di circa
35mila turisti eospiti al giorno, un
"afflusso straordinario" per cui il
sindaco Claudio Ricci e l'assesso
re Franco Brunozzi esprimono
"ampia soddisfazione". Ringrazia
menti dunque al corpo dei vigili
urbani "forte e all'altezza della si
tuazione, coadiuvato dai volontari
della protezione civile comunale".
Sull'allarme viabilità e traffico,
l'amministrazione minimizza, so
stenendo che "naturalmente, co
me avvenuto in altri centri turisti
ci, quali Perugia per la fiera dei
morti e le concomitanti ricorrenze
dei defunti e del 4 novembre, an
che Assisi ha dovuto registrare di
sagi per il traffico notevole ed i
relativi parcheggi". Sono' disagi
che, però, Ricci e Brunozzi sacrifi
cano sull'altare dei forti indotti
economici che ci dovrebbero esse
re stati: "Sicuramente questa forte
presenza, valutata in 30/35 mila
visitatori al giorno - commentano
infatti -ha recato notevoli e indub
bi vantaggi a tutte le categorie".

Valentina AntoneUi

BASTIA UMBRA (a.g.) - L'Atmo ce la mette
tutta, come anche il Comune. "Quello che man
ca all'Esperia sono i finanziamenti e la forza di
avere una produzione stabile" ha spiegato il sin
daco Lombardi durante la presentazione della
stagione teatrale 2007/2008. L'affermazione non
era dichiarata con spirito di vittimismo, né arren
devolezza, bensì voleva essere un motivo di orgo
glio nel costatare che"alle intelligenze di Bastia
si riesce comunque a offrire una proposta che
niente ha da invidiare al panorama nazionale" e,
perché no, un invito alla cittadinanza a finanzia
re una risorsa da non perdere. Anche il coordina
tore comunale di Forza Italia, Francesco Fratelli
ni, che presenziava all'incontro che si è tenuto
sabato 3novembre, ha proposto alla classe politi-

Successo per la gara del Centro Nuoto

Esordienti e giovani promesse
in acqua prima delle gare

BASTIA UMBRA -Grande successo riscosso dalla gara sociale di nuoto
orgaIÙZzata dal Centro Nuoto di Bastia Umbra. Domenica scorsa, giova
ni esordienti e ragazzi che frequentano i master si sono riuniti, presso le
vasche della struttura comunale, per sfidarsi in quattro prove da cin
quanta metri per ogni tipo di stile. Per gli allenatori si è trattato di una
piccola verifica, sebbene all'insegna del divertimento, dopo il primo
mese e mezzo di allenamento.

"Contiamo di poter fare tutti abbonamenti" si è
augurato l'assessore alla cultura Giuseppe Belli
"soprattutto per via delle tariffe davvero agevo
lanti per giovani e famiglie, le tariffe meno costo
se di tutta la regione". Un'osservazione: Fratelli
ni ha proposto di stimolare maggiormente i ra
gazzi in età scolare di vario ordine egrado, crean
do un doppio turno con spettacoli pomeridiani,
"in modo che i giovani possano fare da traino
agli adulti della famiglia". A questo Belli ha
rispostoe : "Più volte abbiamo organizzato spetta
coli gratuiti riservati alle scolaresche, cosa che
per altro continueremo a fare; ebbene, spesso su
una classe di venticinque elementi, i docenti
hanno trovato difficoltà imbarazzanti nel coinvol
gere più di sei, sette studenti".

Con la novità dell'uso della cooptazione

Parte de Sopra, nominati
anche gli ultimi sei consiglieri
ASSISI - Con la nomina dei sei consiglieri cooptati, anche la Parte de
Sopra completa il suo consiglio direttivo, rinnovato lo scorso 28 ottobre e
in carica per un triennio. I nuovi consiglieri sono stati scelti dai 24
membri già eletti in seguito alle votazioni rivolte ai partaioli attivi. Come
introdotto dal nuovo statuto, ancora non definitivamente compiuto dal
punto di vista burocratico, la grande novità dello strumento della "coopta
zione" costituisce un'opportunità aggiuntiva per il direttivo per completa
re alcuni settori ritenuti più deboli, oppure per richiedere la collaborazio
ne attiva di personaggi illustri oche hanno partecipato in maniera signifi
cativa a diverse edizioni della festa di Calendimaggio. la scelta del
consiglio della Parte blu è caduta su Antonello Campodifiori, Paola
Mercurelli Salari, Luca Potalivo, Paolo Simonelli, Tiziana Bartolucci e
Chiara Lucia Antonelli. I nuovi consiglieri saranno a breve contattati per
ufficializzare la propria accettazione, e quindi subito convocati alla nuova
seduta del consiglio di Parte, il prossimo venerdì, durante il quale verran
no definite le cariche di priore maggiore, gran cancellario e massaro, ma
anche i due rappresentanti presso l'Ente Calendimaggio, i due membri
per il consiglio dei "saggi", i revisori dei conti dell'associazione e i "probi
viri". Ufficializzate già ieri sera, invece, le cariche per la Parte de Sotto

ASSISI -Sabato si terrà ad Assisi.
alla presenza del ministro per i
Beni e le attività culturali France
sco Rutelli, il convegno nazionale
delle delegazioni Fai dal titolo
"Sos paesaggio: aggiornarsi per in
tervenire". Il convegno, che verrà
introdotto dal ministro Francesco
Rutelli, è articolato in tre semina·
ri, il primo è volto a presentare un
quadro generale dello stato dell'ar
te del paesaggio in Italia, con una
sintesi critica degli strumenti e
delle politiche territoriali e la pre
sentazione più dettagliata di alcu
ni strumenti, come il piano pae
saggistico (con il caso della Regio
ne Sardegna) e gli strumenti di
valutazione dell'impatto ambienta
le (dalla Via alla Vas). Il secondo
seminario è· dedicato ad alcune
problematiche che sono di frontie
ra tra la tutela e lo sviluppo del
territorio, dal tema della tutela
delle aree agricole, della salva
guardia dell'assetto idrogeologico,
a quello del sostegno alle energie
rinnovabili. Infine l'ultimo semi
nario intende, attraverso la presen
tazione di alcUIÙ casi, mostrare
esempi di successo che hanno la
capacità di congiungere in un per
fetto connubio tutela e sviluppo e
casi, al contrario, che destano for·
te preoccupazione per la pessima
gestione delle risorse eper la tute
la del paesaggio, con un interven
to conclusivo che offrirà una fIne
stra sull'Europa. Tra gli interver.
ti: urbanisti, architetti paesaggi..e:t~.

amministratori come Renato SorJ
e Valentino Valer.~=.r..:


